
 

 

 

 

ELEZIONI AMMINISTRATIVE DEL COMUNE DI CASTELVETRANO 
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PROGRAMMA AMMINISTRATIVO DEL CANDIDATO ALLA CARICA 

DI SINDACO DI CASTELVETRANO SALVATORE GANCITANO 



“ “ L’ESIGENZA DI INTERVENIRE NEL CAMBIAMENTO

E’ LA RAGIONE VERA CHE OGGI 
L’ONORE E L’ONERE DI GUIDARE LA CITTA’ E LE BORGATE CHE SOPRAVVIVONO NELL’ABBANDONO.

NON E’ PIU’ TOLLERABILE AHIME’

C’ERA UNA VOLTA IL DISCO MARE, C’ERA 
UNA VOLTA LA SAGRA DEL PANE NERO, C’ERA UNA VOLTA IL PRESEPE, C’ERANO I GIOCHI D’ARTIFICIO

……….. 
HA PORTATO VIA TUTTO CIO’?

CHI HA DECISO IL GRAVE ERRORE DEMOGRAFICO DI SPOSTARE LA CITTA’ VERSO DIREZIONI 

’
PRIORITA’ ALLE LUCERTOLE PIUTTOSTO CHE ALL’UOMO? NON E’ AMBIENTALISTICO RECIDERE L’UOMO 

IRA’

DEVE ESSERE L’INTELLIGENZA DELL’UOMO A TROVARE IL MODO 
PER CONIARE E VALORIZZARE LA NATURA CON L’OPERA UM

E’ STATA 

PERSONE IN STATO DI POVERTA’
’AVVENUTA

DI FRONTE L’INGRESSO PRINCIPALE.
TAGLIEREMO I COSTI DELLE BOLLETTE DELL’ACQUA E DELLA SPAZZATURA DIVENTATE INSOSTENIBILI

AREMO DIGNITA’ ALLA CITTA’ TUTTA ED ALLE BORGATE A COMINCIARE DAI 
CON L’IMPEGNO PRINCIPALE DI

RIMODULEREMO LA VIABILITA’ PREVEDENDO L’
. SARA’ GARANTITA LA DELLA CITTA’ E SARA’ 

L’ATTIVAZIONE DEI SERVIZI UTILI AGLI UTENTI

E ANCHE PER LORO SARA’ PREVISTO UN 

SARA’ INSTALLATO IL CARTELLO “BENVENUTI NELLA CITTA’ DELL’OLIO” ALL’USCITA AUTOSTRADALE 

PER PUBBLICIZZARE IL NOSTRO OLIO D’OLIVA



ILANCEREMO NEGOZI ED ATTIVITA’ DEL CENTRO STORICO ALLA PARI DELLE ATTIVITA’ DELLA ZONA 
CREANDO ALTRESI’ AD ESEMPIO 

IAPRIREMO IL SISTEMA DELLE PIAZZE PER RILANCIARE LE ATTIVITA’ CHE INSISTONO IN QUEL LUOGO 
OVVIANDO COSI AL DEGRADO E ALL’ABBANDONO.

NCHE PIAZZA MATTEOTTI SARA’ RESTITUITA ALL’ORIGINARIA DIGNITA’

E’ PREOCCUPANTE: LA CITTA’ SI SVUOTA.

AGLI EVENTI DI CALAMITA’ 
TTUTTO NEI CASI DI ALLUVIONE PERCHE’ QUESTA E’ LA NUOVA NORMALITA’ 

VA CORRETTA PURE LA VIABILITA’ CHE SARA’ AFFIDATA A COMPETE
“ ”

SE CI SARA’ LA VOLONTA’ 

E SUL QUALE GRAVA L’ERRORE AGGIUNTIVO “ SOTTO IL MOLO”

E’ QUANTO 

IL PARCO ARCHEOLOGICO DOVRA’ AVERE VISIBILITA SU SCALA NAZIONALE ED INTERNAZIONALE
DI PIU’ IMPORTAN E QUELLO DI AGRIGENTO O SEGESTA? NON E’ UNA QUESTIONE POLITICA, QUESTA?

: MA QUESTA AMMINISTRAZIONE QUALI PROGETTUALITA’ HA PRODOTTO COL
AVERE ALMENO TUTTA LA CITTA’ ASFALTATA? E’ MOLTO 

L’OPPORTUNITA’ DELLA DISCARICA

MA CHI SONO QUESTI TECNICI DA COPIA INCOLLA ANZICHE’ 

LE GRANDI OPERE VERRANNO AFFIDATE CON GARE D’APPALTO DANDO PRIORITA’ ALLA QUALITA’ 

AVENDO GIRATO IL MONDO, SO COME REALTA’ DI POCO VALORE



………….NOI CONTINUIAMO A PASS

PER IL MANTENIMENTO DI UNA CITTA’ PULITA



( ISCRITTO ALL’ORDINE INGEGNERI TRAPANI, ISCRITTO  AL MePa,    

ISCRITTO ALL’ALBO DEI TECNICI PER LA  REGIONE SICILIA, COLLAUD

( INSEGNANTE DI CANTO DIPLOMATA PRESSO L’ARTIST ACADEMY DI                                     


